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"autres arréts existent, notamment sur les réseaux urbains. Toutefois, certains o262 Voyages en groupe : il est recommandé d’appeler le transporteur au préalable afin
Ead| trajets ne sont pas possibles entre deux arréts urbains. Se renseigner auprés du ggw? de s'assurer dela place disponible.
conducteur. Group travel: It is recommended that you call the carrier in advance to ensure that
Other stops exist, especially on urban networks. However, some trips are not possible space s available.

between two urban stops. Ask the driver for information. R . . o
(,@B M| Les arréts sont facultatifs. Merci de faire signe au conducteur.

Les horaires sont calculés pour des conditions normales de circulation. lls sont == Stops are optional. Please wave to the driver.

@ donnés atitre indicatif. Merci de vous présenter a 'arrét 5 minutes avant horaire

indiqué.

Schedules are calculated for normaltraffic conditions. They are given as an indication.

Document non contractuel, susceptible d'étre modifié.
Non-contractual document, subject to change.
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Du lundiau samedi

ne circule pas les jours fériés
does not run on public holidays

Toutes ces communes sont desservies
au départ ou a destination d'APT.
D'autres trajets sont possibles entre ces communes.

Allthese towns are served from or to APT.
Other routes are possible between these towns.
Allyear round except on Sunday and public holidays.

Transport sur réservation préalable.
On demand transportation.

B

Téléphonezau 04 90 74 20 21 du lundi au vendredi de 8h30a12h15 et de 13h30a16h45
Réservez aupres du transporteur au plus tard la veille du trajet
avant 16h30 (le vendredi pour le lundi).
Horaires extensibles selon périodes. Vous pouvez réserver sur plusieurs jours.

Book at 0490742021 from 8.30AM to 12.15 PM and from 1.30 PM to 4.45 PM,
the day before the trip before 4.30 PM (Friday before the next Monday).
Extendable hours according to periods. You can book over several days.

En cas d'empéchement pensez a annuler votre réservation au plus tot.

Please, in case of impediment, think of cancelling your reservation as soon as possible.

Arrét accessible aux Personnes
a Mobilité Réduite.
Easy access to wheelchairs.



